

# *DOCTV Latinoamérica transmitirá audiovisual de realizador cubano*

---



La Habana, 1 de ago (RHC). El audiovisual “Manos de padre”, del realizador cubano Marcel Beltrán, será transmitido durante la última semana de agosto y las primeras de septiembre a través de una red de televisoras públicas de la región, afiliada al programa DOCTV Latinoamérica.

El proyecto, perteneciente a la Conferencia de Autoridades Cinematográficas de Iberoamérica (CACI), iniciada hace 10 años en colaboración con la Fundación del Nuevo Cine Latinoamericano, anunció recientemente en nota oficial que los estrenos se harán de manera simultánea en horario estelar.

Una veintena de materiales reflejarán historias insólitas, revelando relatos de superación en un continente marcado por la tragedia y la contingencia noticiosa, ratificó la comunicación oficial del programa más grande para el documental en el continente.

La iniciativa, apoyada por los gobiernos de la región, busca tejer puentes en Latinoamérica y usar sus historias de supervivencia para mostrar personajes increíbles, abunda el documento.

Historias de Argentina, Bolivia, Brasil, Colombia, Costa Rica, Cuba, Guatemala, Ecuador, México, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú, Puerto Rico, República Dominicana, Uruguay y Venezuela, verán la luz a través de 21 canales públicos, con relatos que hablan desde una perspectiva común: todos sus personajes eligieron su particular camino en la búsqueda de la felicidad.

Con una década de surgimiento, DOCTV Latinoamérica ha logrado invertir cerca de cinco millones de dólares para promover el cine latinoamericano y hasta la fecha, cuenta con 58 documentales estrenados en la red del proyecto.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/101506-doctv-latinoamerica-transmitira-audiovisual-de-realizador-cubano>



**Radio Habana Cuba**